

SERÁ PARTE DE UN LIBRO A PRESENTARSE EN AGOSTO

Novelista chilena dona libros de la poeta Stella Corvalán al archivo de la UTalca

Donación. Se trata de un ejemplar de “10 Obras”, su primera antología, y de “Sinfonía del viento”, publicada por Ínsula, Madrid en 1951.

TALCA. La novelista chilena, nacida en Talca, Ana Parada Casanova, realizó la donación de dos libros al Centro de Documentación Patrimonial de la Universidad de Talca, entidad que custodia el archivo de la poeta chilena Stella Corvalán.

Se trata de un ejemplar de “10 Obras” su primera antología y de “Sinfonía del viento”, publicada por Ínsula, Madrid en 1951. La donación viene a aportar nuevos contenidos al fondo Stella Corvalán, que la Universidad de Talca, se encuentra organizando, conservando y digitalizando para contribuir al conocimiento de la cultura literaria de la ciudad. En este contexto, el Centro de Documentación Patrimonial está investigando el archivo de la poeta con miras a la publicación de una Antología, que contendrá un estudio crítico de su obra, que se publicará en conjunto con la Editorial de la Universidad de Talca y la Municipalidad, en el contexto de los 30 años del fallecimiento



El Centro de Documentación Patrimonial, investiga el archivo de la poeta para publicar una antología, que contendrá un estudio crítico de su olvidada obra.

de Stella Corvalán, y los 20 años del Premio Municipal de Poesía que lleva su nombre.

El libro será presentado al público en agosto próximo, junto a una exposición de la escritora.

DONACIÓN

La donación de Ana Parada, se suma a los valiosos aportes que han realizado otros investigadores como la poeta Silvia Rodríguez y la propia Universidad de Talca que adquirió en 2019, un fondo documental de Stella Corvalán que contiene numerosa documentación como cartas íntimas, fotografías, pruebas de imprenta de sus libros con correcciones de puño y letra y artículos de prensa, entre otros.

En 2022 se produjo un emotivo y fortuito hallazgo de poemas inéditos, además de imágenes y libros de Stella Corvalán por alumnos y profesores de la Escuela “Arreboles del Panul” en La Florida, Santiago. Estos documentos fueron rescatados, custodiados

y exhibidos gratuitamente para la comunidad regional que requiera estudiar la obra de la poeta.

La donación fue recibida de manos de la escritora Ana Parada por la archivera del Centro de Documentación Patrimonial de la Universidad de Talca, Diana Caro.

“Para mí, Stella tiene una importancia suprema. Fue la persona que me inspiró para escribir, mi referente máximo en mi época de juventud. Tuve gran cercanía con ella, la acompañé a muchas partes. Una poeta excepcional que expresó muchas emociones y creo que las generaciones actuales deben conocer su obra. No solo Talca, sino el país, está en deuda con Stella Corvalán. Su obra debe ser visualizada. Hoy merece el lugar que no tuvo en vida. En su obra describió la soledad con inmensa belleza, gran emoción y tristeza. Me desprendí de esos libros por amor a Stella, por honrar a su memoria y porque creo que su obra es patrimonio de todos”, dijo Ana Parada.